

Auch Lothar Matthäus erhält vom Flosser Fanclub eine Urkunde

Floß. (eig) Die Corona-Lage macht es auch für den größten Verein im Flosser Amt, den Bayern-Fanclub, schwer, langjährige Mitglieder zu ehren. Bei einem Ehrennachmittag in der Zoiglstube „Gogerer“ sind nun die fast 80 Mitglieder ausgezeichnet worden, die in den Jahren 1995 und 1996 eingetreten sind. Höhepunkt war damals der Besuch von Lothar Matthäus, der Mitglied Nummer 600 wurde und heute Ehrenmitglied der Flosser Bayernfreunde ist. Auch Matthäus ist deshalb in Abwesenheit unter den Geehrten.

Die Pandemie habe deutliche Spuren hinterlassen, sagt der Vorsitzende Gerhard Stadler. Keine Besuche von Spielen, fast keine Aktivität im Verein. Das habe den Fanclub aber nicht gehindert, in den vergangenen zwei Jahren 12.000 Euro für soziale Zwecke zu spenden.

Folgende Mitglieder bekamen für 25 Jahre Mitgliedschaft einen Flosser Bayernschal: Josef Argauer,



Vorsitzender Gerhard Stadler (Dritter von rechts) und Stellvertreter Harald Sigriz (rechts) zeichnen zahlreiche Mitglieder für 25 Jahre Treue zum Fanclub aus.

Bild: Eichl

Thomas Beege, Herta Betz, Wolfgang Fütterer, Bettina und Hans Götz, Dietmar Grundler, Erwin Her-

furth, Martin Kießling, Sebastian Kitta, Richard Kraus, Doris Lebegern, Johann Maier, Bertram Meier,

Simone Methner, Elisabeth und Hans Mois, Erna und Michael Niekrawitz, Albert Planner, Stefan

Pschierer, Renate Richter, Karl-Heinz Roßmann, Wilhelm Schicker, Monika Schimmerer, Albrecht und Maria Schönberger, Florian und Jutta Schuller, Christine und Daniel Sommer, Barbara, Fabian, Hans und Stephanie Stadler, Heidi Stahl, Günther Stangl, Helmut Steidl, Hans Stich, Jürgen Striegl, Ulrich Troppmann, Georg Winter, Berthold Wirth, Walter Wirth, Stefanie Wöfl, Pauline Zwerenz, Katharina und Stefanie Birkner, Manfred, Stefan und Thomas Bäuml, Katrin Fritsch, Evi Fröhler-Schönberger, Franz Gailtzdörfer, Daniel und Robert Görl, Oliver Kastl, Karola Krapfl, Andrea, Magdalena und Rebekka Kroll, Tina Lebegern, Karl-Heinz Lubner, Wolfgang Macher, Lothar Matthäus, Alina Meier, Bernhard Mrosek, Markus Pleyer, Tobias Punzmann, Ruggiero Rizzitelli, Stefanie Rott, Erich Schieder, Annemarie und Miriam Schraml, Nadine Schwarz, Daniela Siegler, Bianka Sommer, Horst Striegl und Josef Zitzmann.